

Envío de ayuda a Cuba

● El Gobierno de Gabriel Boric ha sido en extremo inoperante para afrontar las reconstrucciones tras los incendios forestales, pero sí es muy diligente para enviar un millón de dólares a Cuba por el desastre económico de la dictadura.

Eso pasa cuando se maneja plata ajena, cuando no hay gestión y cuando la ideología nubla las verdaderas prioridades.

Patricio Herrera

El Llanquihue invita a sus lectores a escribir sus cartas a esta sección. Los textos deben tener una extensión máxima de 1.000 caracteres e ir acompañados del nombre completo, cédula de identidad y número telefónico del remitente. La dirección se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las misivas. Las cartas deben ser dirigidas a cronica@diariollanquihue.cl o a la dirección

Antonio Varas 167, Puerto Montt.